

# Adi Suwono Optimis Partai NasDem Menang dan Raih Ketua DPRD Kota Kediri

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.INDONESIASATU.ID](http://KEDIRI.INDONESIASATU.ID)

May 11, 2023 - 18:19



*Sekretaris DPD Partai NasDem Kota Kediri Choirudin Mustofa (kiri) Ketua DPD NasDem Kota Kediri Adi Suwono (tengah) dan Budi Ketua Bapil Kota Kediri. (Foto: prijo)*

KEDIRI - Ketua DPD Partai NasDem Kota Kediri Adi Suwono didampingi Sekretaris Choirudin Mustofa bersama 30 Bacaleg Partai NasDem serta jajaran pengurus partai mendaftarkan dan menyerahkan berkas Bacaleg ke KPU Kota Kediri Jalan Jaksa Agung Suprpto Kecamatan Mojoroto, Kota Kediri, Kamis

(11/5/2023).



Ketua DPD Partai NasDem Kota Kediri Adi Suwono usai menyerahkan berkas, mengatakan, pihaknya baru saja mendaftarkan seluruh bacalegnya. Ia meyakini seluruh berkas pendaftaran telah lengkap.



“Untuk target dalam Pileg 2024 tentunya realistis. Kami berharap menjadi pemenang di Kota Kediri,” tegas Adi Suwono.

Lebih lanjut Adi Suwono menerangkan Partai NasDem memasang target tinggi dalam Pileg 2024. Pihaknya berharap Partai NasDem bisa meraih kursi Ketua DPRD Kota Kediri.

Untuk mewujudkan cita-cita besar itu, Lanjut Adi Suwono bahwa pihaknya telah mempersiapkan sebuah strategi khusus. Selain memiliki nama-nama bacaleg potensial, juga melakukan berbagai upaya pendekatan kepada masyarakat.

Adi Suwono juga menambahkan NasDem menjadi Partai yang terbuka. Dengan keterbukaan tersebut, dirinya menyambut baik seluruh warga Kota Kediri yang ingin bergabung dengan Partai NasDem.



Untuk diketahui, formasi Bacaleg Partai NasDem pada Pemilu kali ini ada tokoh muda dan enerjik. Seperti, Rafi Wira Pratama yang juga pengusaha muda asal Banaran Kec Pesantren.



Dan, ada juga Bacaleg dari politisi-politisi senior Kota Kediri. Yaitu, Agus Beton, Juwito, Eko Budiono dan Hadi Sucipto yang bergabung di Partai NasDem Kota Kediri.

Sementara itu, Ketua KPU Kota Kediri Pusporini Endah Palupi mengatakan, telah menerima berkas pendaftaran Bacaleg Partai NasDem. Selanjutnya KPU Kota Kediri akan memproses mengecek kelengkapan dokumen.



"Apabila masih belum lengkap, batas waktu untuk melengkapi sampai tanggal 14 Mei 2023, pukul 23.59 WIB. Berikutnya, pada tanggal 15 Mei 2023, KPU Kota Kediri akan melakukan verifikasi administrasi terhadap dokumen yang diserahkan sudah benar atau tidak," ujar Puspo.



Sebelum berangkat mendaftar ke kantor KPU Kota Kediri, Rombongan Partai NasDem Kota Kediri mengambil start pawai dari kantor DPD di Jalan Dr. Saharjo Kecamatan Mojojoto, Kota Kediri.

Pawai yang diikuti oleh ratusan pengendara sepeda motor, mobil yang membawa kesenian Reog, Pecut, hadrah dan rombongan Bacaleg Partai NasDem Kota Kediri. (prijjo)